

Wadelsdorfer Kita-Verein veranstaltet vierten Basar

Wadelsdorf Fast jeder Besucher hat bei einem Basar am Montagnachmittag in der Wadelsdorfer Kindertagesstätte Land-Kinder-Land etwas zum Kaufen gefunden und somit geholfen, die Kasse der Kindereinrichtung etwas aufzubessern.

Auch bei der vierten Auflage des Wadelsdorfer Kinderbedarfsbasars haben die Veranstalter ein reges Interesse feststellen können.

Von Kinderbekleidung über Kinderwagen bis hin zum Spielzeug, fast alles war im Angebot. 30 Eltern verkauften ihre gebrauchten Kindersachen für einen geringen Obolus. Der Erlös soll zum Teil der Kita zugute kommen. Ramona Zimmer hatte den Kuchenstand betreut, der mit selbst gebackenen Leckereien von Eltern und Erziehern gut gefüllt war. Aber auch der Duft von frisch gebackenen Waffeln zog durch das Haus.

„Ein Teil des Erlöses unseres Basars wird für den Familiennachmittag verwendet, der am 19. Juni auf der Reinert-Ranch in Trebendorf stattfindet“, sagte Ramona Krautz, die Leiterin der Kita.

Ihren Angaben zufolge besuchen derzeit 68 Kinder die Wadelsdorfer Kita Land-Kinder-Land. Der Verein hat sich im Jahr 1999 gegründet, zählt derzeit 13 Mitglieder und wird von Andrea Neitsch geleitet. *ma*